

Wir gratulieren zum Doppeljubiläum!

Am 5. Oktober 2002 feierte Franz J. Legorsky seinen 80. Geburtstag und gemeinsam mit seiner Gemahlin Hedwig die Goldene Hochzeit.

Seit der Gründung der Arbeitsgemeinschaft im Mai 1949 ist das Ehepaar Legorsky immer an vorderster Front mit dabei. Für unsere Gesellschaft waren und sind die beiden immer mit unermüdlicher Energie im Einsatz gewesen und haben bis heute wesentlich an der Gestaltung unserer Arbeitsgemeinschaft mitgewirkt.

Hedwig Legorsky, die ideale Ehefrau für einen Coleopterologen, hat nicht nur immer volles Verständnis für die Neigungen ihres Gatten, sondern auch für die Arbeitsgemeinschaft selbst, die sie viele Jahre hindurch tatkräftig unterstützt hat.

Franz J. Legorsky ist seit Beginn in der Gesellschaft federführend tätig und seit 1969 2. Vorsitzender beziehungsweise Vizepräsident. 1997 wurde er für seine Verdienste um die Arbeitgemeinschat zum Ehrenpräsidenten gewählt.

Wir wünschen den Jubilaren weiterhin beste Gesundheit und noch viele glückliche Jahre!